
令和 6年度１学期 村櫛幼稚園アンケート集計結果 

１ 評価点の段階    
４…強くそう思う ３…そう思う ２…あまり思わない １…全く思わない 

２ 評価集計 円グラフで赤が「強くそう思う」 黄色が「そう思う」です。 

※「あまり思わない」 「全く思わない」 の回答はありませんでした。 

大項目 小項目 評価グラフ 

目指す幼稚園像 

本園は「家庭・地域とともに歩む幼稚園」であ
るか 

 

本園は「一人ひとりを大切にする幼稚園」であ

るか 

 

本年度重点目標 

「げんき」 

園児は、笑顔で登園し、安全に活動できている
か 

 

「わくわく」 
園児は、行事や遊びに意欲的に参加できている 

か 

 

「なかよし」 
園児は、友達と仲良くするとともに、地域とつ 

ながって活動できているか 

 

子供たちを支え、伸

ばす 村櫛幼稚園職

員 

職員は、園児とともに喜び、ともに考えていた
か 

 

職員は、家庭・地域へ丁寧に対応していたか 

 

職員は、自ら学び自ら高めたか（職員の自己評
価） 

 

職員は、知恵と技を結集し、園活動を進めてい
たか（職員の自己評価） 

 



２ 「話し合い」「試す」活動、他園との交流など、少人数のよさを生かした教育活動を進

めているか、ご意見・ご感想をお書きください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 一人ひとりに応じた支援を進めているか、ご意見・ご感想をお書きください。（個人が

特定されないよう配慮し、回答の一部を削除してあります。）  

 

 

 

 

 

４ その他、意見などがありましたら、ご自由にお書きください。   

 

 

 

 

 

５ 職員の自己評価 
職員は、自ら学び自ら高めたか 

職員は、知恵と技を結集し、園活動を進めていたか 

 

 

 

 

 

 

４ ２学期に向けて 

  アンケート回答にご協力ありがとうございました。 

  今回のアンケートにつきまして職員で意見交換を行い、2学期の活動について、継続・

改善をしていきます。 

・他園と交流できる貴重な機会をたくさん作ってくださりありがとうございます。 

・参観したり、本人から聞いたりする中で、みんなで話し合い決めたと実感できます。 
・考える力がつく事を期待します。  

・他園や小学校などと沢山の交流を実施しながら、その地域の特殊ある活動や経験が
出来ていると思います 

・小学校や他園との交流をしたり、園バスや路線バスなどに乗ったり、買い物に行っ
たり、散歩に行ったり、少人数だからこそいろいろな活動を体験させてもらってい

るなと感じます。また園外でもこどもたちの話し合う姿をよく見かけるので、園で
話し合って活動しているんだなと感じます。 

・お互いの意見を聞き、話し合っている姿がとても素敵です。 
・少人数でしかできない事を工夫して考えてくださっていると思います。他園では経

験できないような事をさせていただけてとっても嬉しいです。 
・色々な幼稚園との交流でお友達が出来たと話してくれます。 子供達が楽しそうなの

で嬉しいです。 

・色々と配慮していただいていると感じています。 

・ひとりひとりを大切にして、それぞれに対応していただいていると感じています。
ありがとうございます。 

・子ども達それぞれに合わせた対応をしてくださっていると思います。 

・先生方が大切に接してくれていると思います。 

・小学校、地域、他園との関わりで学べる事がとても多いと思います。いつも子ども

達、保護者の為に色々と考えてくださってありがとうございます。 
・小学校に向けての準備、学習面も読み書きやメロディオンを吹けるなど、早めに取

り入れていただけるといいかなと思います 
・村櫛幼稚園に通えてよかったとつくづく思います。いつもありがとうございます。 

 

 

・園児の個性を考慮し、参加できるかどうか見極めたり、活動内容を工夫したりして

いる。 
・職員同士の会話を大切にし、短い時間であっても会話を通して情報交換や意思疎通

を図ることができている。 
・心理士さんの講話など、園外研修に参加して園児の特性について学び、より適切な

保育ができるようにしている。 



 〇よかったことを継続します。 

  ・今回、評価が高かったのが、 本園は「一人ひとりを大切にする幼稚園」であるか 

でした。これからも、園児一人ひとりの個性を職員が共有し、園児が出来た喜びや

一緒に活動できた楽しさなどを味わうことができるよう努めていきます。 

  ・同じく、評価が高かったのが、「なかよし」…園児は、友達と仲良くするとともに、

地域とつながって活動できているか でした。近隣の幼稚園との交流を通して、よ

り多くの友達と接する機会が増えたことが、高い評価を得た理由と思います。 

 〇改善していきます。 

  ・最も課題があったのが、「わくわく」…園児は、行事や遊びに意欲的に参加できてい 

るか です。２学期には、焼いもパーティーや餅つき会、浜名湖体験など、本園なら

ではの行事があります。それらには、他園の子も参加する予定です。それらの活動で

多くの子と接することを通して、行事や遊びが楽しみになり意欲的に参加できるよう

取り組んでいきます。 

 

５ その他 

 ・小学校へのスムーズな移行はとても大切なことです。２学期には村櫛小学校と一緒に

運動会ができるようになりました。よりスムーズな移行のために大きな前進だと思い

ます。また、生活科体験や一日入学なども計画しています。子どもたちの活躍が今か

ら楽しみです。さらに、国語や算数の授業体験など幼稚園内での活動も計画していま

す。今後も、幼児期だからできる活動に重点を置きながら、意図的・計画的にスムー

ズな移行ができるような活動をしていきます。 

 ・音楽については、木琴などに触れる機会を設けていきます。 

 

 ・その他、必要に応じ改善を進めていきます。園運営について、これからも皆様のご意

見をお待ちしています。 

  


